

“EL ARCO IRIS ILUSTRADO POR LA PAZ Y LA IGUALDAD Y CUADROS POR LA PAZ”
ACTIVIDAD INTERDISCIPLINAR POR LA PAZ (30 DE ENERO 2020)
IES RAMÓN Y CAJAL TOCINA (SEVILLA)
COORDINADORA DE IGUALDAD: SARA MORO GARCÍA



OBJETIVOS DE LA ACTIVIDADES PROGRAMADAS POR EL PLAN DE IGUALDAD PARA EL 30 DE ENERO DE 2020.

Con las actividades programadas desde el Plan de Igualdad en el IES Ramón y Cajal pretendemos concienciar a los alumnos para que se eduquen de forma transversal en valores fundamentales para la buena convivencia. Necesitamos hacer actividades enriquecedoras que se relacionen con los demás proyectos del centro y que sirvan para educar en respeto, tolerancia, igualdad, fraternidad, solidaridad, justicia, amor y paz. Nuestra sociedad está cada vez más deshumanizada y hay miles de injusticias. Las guerras azotan a muchos países y es necesario fomentar actitudes de



respeto, libertad y tolerancia. No debemos estar callados. Es muy difícil encontrar la paz, pero hay que intentar solidarizarse y entender que los conflictos deben cambiar a través del diálogo y la palabra. Por eso, diremos NO a la guerra y SÍ a la paz y a la igualdad. Los gobiernos y dirigentes deben esforzarse para que los conflictos se solucionen y podamos vivir más tranquilos.

Para festejar este día haremos **un arco iris ilustrado de palomas con mensajes solidarios** en los cursos de 1º de la ESO y con el resto del alumnado en la clase de TUTORÍA se harán **cuadros multicolores por la paz.**

1.- EL ARCO IRIS ILUSTRADO POR LA PAZ Y LA IGUALDAD.

La paz debe llegar a todos los rincones del planeta, ese es el símbolo de nuestro arco iris de palomas por la paz con mensajes solidarios para concienciar a los demás y para potenciar la expresión escrita y reforzar el proyecto lector y los demás proyectos del Centro Educativo.

Los alumnos de 1º de la ESO harán palomas con los colores del arco iris con la coordinadora de igualdad. Con estas palomas haremos en el hall un gran arco iris por la paz QUE INVITARÁ A REFLEXIONAR SOBRE EL TEMA.

2.- CUADROS MULTICOLORES POR LA PAZ

En la clase de tutoría o con algún profesor responsable repartiré cartulinas con los colores del arco iris. (Una por cada curso). Los alumnos dibujarán o escribirán frases alusivas al tema. Siempre para luchar contra todas las lacras sociales y buscar la justicia, la igualdad y la paz.

Cuando el cuadro esté terminado con su tutor, coordinadora o profesor responsable se colgará en una zona del centro visible. Estos cuadros y palomas adornarán nuestro centro educativo desde el día 27 de enero en adelante en nuestra exposición por la PAZ.

Ambas actividades reforzarán la expresión escrita, reforzarán los proyectos del Centro e invitarán a ser cada día más justos, solidarios y a luchar en contra de todas las lacras sociales. Cuando los alumnos vean estos mensajes o dibujos reflexionarán y se educarán en valores necesarios para la buena convivencia.



Decía MAHATMA GANDHI:

“El amor es la fuerza más humilde, pero la más poderosa de que dispone el ser humano”.

“No hay camino para la paz, la paz es el camino”.

“Si quieres cambiar el mundo, cámbiate a ti mismo”.

“La vida es como un espejo; si le sonrío, me devuelve las sonrisas”.

“Nuestra recompensa se encuentra en el esfuerzo y no en el resultado. Un esfuerzo total es una victoria completa.”

Decía NELSON MANDELA:

“La educación es el arma más poderosa que puedes usar para cambiar el mundo”.

“Detesto el racismo, porque lo veo como algo bárbaro, ya sea que venga de un hombre negro o un hombre blanco”.

“El valiente no es quien no siente miedo, sino aquel que conquista ese miedo”.

“Si quieres hacer las paces con tu enemigo, tienes que trabajar con tu enemigo. Entonces él se vuelve tu compañero”.

“Deja que la libertad reine. El sol nunca se pone sobre tan glorioso logro humano”.

“Nunca, nunca y nunca otra vez, debería ocurrir que esta tierra hermosa experimente la opresión de una persona por otra”.

“LA EDUCACIÓN ES LA MEJOR ARMA PARA COMBATIR LA VIOLENCIA Y BUSCAR LA PAZ EN EL PLANETA”

Por eso queridos alumnos y compañeros: Nunca más violencia. Más Paz y Amor en cada rincón de nuestro corazón.

Muchas gracias a todos por vuestro trabajo e implicación.

Sara Moro García